

## **EN IZTACALCO ACUSAN A ARMANDO QUINTERO DE CIRCULAR FALSA ENCUESTA**

<https://diariobasta.com/2021/03/30/en-iztacalco-acusan-a-armando-quintero-de-circular-falsa-encuesta/>

Juan R. Hernández

Todavía no comienza la campaña electoral en Iztacalco y la guerra de lodo ya está dando sus primeros frutos, advirtieron integrantes del equipo de Fabiola Bautista, candidata de la coalición PRD-PRI para la alcaldía.

A unos días de iniciar la contienda electoral en la Ciudad de México para renovar sus 16 alcaldías, los perredistas acusaron a Morena y aliados en la demarcación de circular una encuesta en redes sociales para que Fabiola Bautista sea sancionada por el Instituto Electoral de la CDMX.

De acuerdo con los denunciantes, este material comenzó a circular a través de la red social Facebook y en ella, quedaba como favorita la candidata de la coalición PRD-PRI, empero, este material podría ser considerado como actos anticipados de campaña.

Ante ello, el equipo de la perredista afirmó que este material “es completamente Falso. La candidata por el PRD en Iztacalco, Fabiola Bautista no la mandó a realizar ni la promueve en redes sociales”.

Aseveraron que esta encuesta que es difundida en redes sociales “es parte de una guerra sucia que Armando Quintero realizó para provocar que la candidata sea objeto de sanciones por parte del IECM previo a la campaña”.

Destacaron que desde que se prohibió –por el momento- a los contendientes que no utilicen ningún tipo de propaganda ni hagan uso de medios informativos, de “manera misteriosa” aparece material justo cuando hay un compromiso de veda electoral.